

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711197 - MUHAMMAD RAIHAN BINTANG PAMUNGKAS

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	persetujuan setelah penjelasan (IC) sudah baik, persiapan alat dan botol infus belum lengkap, belum basmath dan belum memasang threeway, tindakan insersi IV cath kurang berhati2, posisi tangan operator saat insersi IV catheter diperhatikan kembali, kurang berhati2 dalam tindakan, belum melepas torniquet segera, belum merapikan alat setelah tindakan, hitungan dan pengaturan tetesan tidak tepat, fiksasi IV cath perlu diperbaiki
Sistem Darah & Infeksi 2	kalo demam tidak perlu ditanya lokasi ya dek, anamnesis rps, sistem dan kebiasaan lingkungan dilengkapi ya, anamnesis agak minimalis, jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan, kalo hanya dengan palpatoir dapat angka diastolik dari mana dok?/ stetoskop kok tidak dipake saat periksa tensi? periksa rumple leede pembagiannya gmn? kurang periksa tanda perdarahan seperti mimisan-gusi berdarah dll, dibaca lagi grade2 DHF ya, penunjang yang mengarah ke DHF apa lagi ya selain NS-1 dan IgM IgG? yang sekiranya mengarah ke perdarahan? dibaca lagi ya px penunjang untuk DHF yg penting tu apa
Sistem Indera 1	Pemeriksaan kurang lengkap, tidak menggunakan lup/kacamata binokuler. Keliru menentukan DD sebagai Dx utama.
Sistem Indera 2	Karakteristik keluhan utama dan perjalanan penyakit belum tergalil dengan baik; PF telinga belum menggunakan headlamp, saat pemeriksaan otoskopi cara memegang telinga pasien belum tepat, belum menanyakan hasil TTV padahal ada data yang penting; Diagnosis kerja tepat tapi kurang lengkap (telinga sisi mana?), diagnosis banding tepat; Tatalaksana paracetamol dan kroramfenikol sudah tepat, sediaan, dosis dan penulisan resep sudah tepat.
Sistem Indera 3	posisi duduk tidak tepat....lupa cuci tangan....tidak gunakan headlamp tapi dengan senter....belum palpasi sinus paranasal....pegans spekulum belum benar, telunjuk dari tangan yang sama diletakkan di cuping hidung untuk fiksasi ya....saat rinoskopi anterior pasien diminta agak menengadah agar konka bisa tampak optimal...gigi geliga, mukosa bukal dan lidah juga diperiksa ya....WD dan DD kurang tepat...dosis obat kurang sesuai
Sistem Kardio Respi 1	tangannya salah, seharusnya dari awal sudah pakai tangan kiri, dan tangan kanan bersiap ambil et, khawatirnya ketika memindah tangan, maka posisi laringoskop bergerak. Sarung tangan jangan terlalu besar, malah terjepit.
Sistem Kardio Respi 2	Primary Survey sudah OK // Teknik RJP OK // Sempat bingung pas ada nadi tidak ada nafas tapi mau di RJP kembali, next jangan dihafalkan ya mas, namun di pahami kembali alurnya.
Sistem Kardio Respi 3	Belum mencuci tangan sebelum dan sesudah memeriksa pasien. Belum memeriksa tekanan darah, tidak urut inspeksi, palpasi, perkusi dan auskultasi. Belum melihat dan meraba iktus cordis, belum perkusi batas jantung. Belajar lagi ya pemeriksaan thorax secara lege artis, karena itu inti dari station ini. Gagal jantungnya NYHA III ya dan diagnosis banding STEMI tidak tepat.
Sistem Kardio Respi 4	anamnesis bisa lebih lengkap lagi ya, diagnosis belum benar, DD sdh benar,